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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка предложений по усовершенствованию системы локальных очистных сооружений на производ-стве». В данном исследовании приводятся предложения по усовершенствованию системы локальных очистных сооружений на производстве свинцовых аккуму-ляторов. Тема выпускной работы весьма актуальна, так как связана с оптимизацией процесса очистки производственных сточных вод реального предприятия. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучить технологию производства свинцовых аккумуляторов как объ-екта влияния на окружающую природную среду. 2. Проанализировать существующую схему очистки на заводе. 3. Проанализировать физико-химический состав производственных сточ-ных вод завода. 4. Разработать предложения по усовершенствованию системы локальных очистных сооружений на заводе. На основание проведенного анализа существующей схемы очистки и физико-химического состава производственных сточных вод на заводе был разработан ряд рекомендаций по усовершенствованию системы локальных очистных со-оружений на заводе. Для достижения данных результатов в работе были использованы/разработаны следующие информационные технологии: Информационно-справочные базы:  «ТехЭксперт»  «Кодекс»  «Гарант».
        

        
          Subject matter of the graduate qualification work: "Working out of offers on improvement of the system of local treatment facilities at the production". This study presents suggestions for improving the system of local treatment facilities at the production of lead accumulators. Topic of the graduate work is rather actual, as it is connected with optimization of process of production wastewater treatment of the real enterprise. Tasks that were solved during the study: 1. To study the technology of lead accumulator production as an object of influence on the environment. 2. To analyze the existing scheme of cleaning in the plant. 3. Analysis of physical and chemical composition of the factorys industrial waste water. 4. To develop proposals for improving the system of local treatment facilities at the plant. On the basis of the conducted analysis of the existing scheme of treatment and physico-chemical composition of industrial sewage at the plant a number of recommendations for improvement of the local treatment facilities system at the plant was developed. To achieve these results in the work were used/developed the following information technologies: Information and reference databases:  "TechExpert"  "Codex"  "Garant".
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